

Comenzará Festival Internacional Boleros de Oro con gran concierto de Beatriz Márquez



La Habana, 18 jun (RHC) El concierto de la destacada intérprete cubana Beatriz Márquez abrirá este martes 19 de junio la XXX edición del Festival Internacional Boleros de Oro, en el Teatro del Museo Nacional de Bellas Artes de La Habana.

El ambiente intimista y un pequeño formato instrumental acompañarán a la artista, conocida como La Musicalísima, quien a su vez estará respaldada por el pianista Alejandro Falcón.

De acuerdo con la musicóloga Gretel Garlobo, el repertorio elegido por Beatriz Márquez para la ocasión es especial y estarán presentes en el mismo temas de varios autores de la cancionística cubana como César Portillo, José Antonio Méndez y René Márquez, creadores de varios éxitos interpretados por La Musicalísima.

Otro de los acontecimientos musicales relevantes del programa de esta edición de Boleros de Oro es el concierto de Haydée Milanés el miércoles 20 de junio. Esta presentación también tendrá por sede el Teatro del Museo Nacional de Bellas Artes.

Durante su concierto Haydée entregará hermosas canciones del patrimonio musical cubano, haciendo un recorrido por diferentes piezas de compositores como José Antonio Méndez, Julio Gutiérrez, Ela O'Farril y Marta Valdés.

El Festival Boleros de Oro, que se extenderá del 19 al 24 de junio, dedica su XXX edición a la mujer en la canción. (Fuente: [Suenacubano](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/164866-comenzara-festival-internacional-boleros-de-oro-con-gran-concierto-de-beatriz-marquez>



Radio Habana Cuba